

DEPARTAMENTO COMUNICACIONES Y PRENSA



Creada mediante el Decreto 311-97

DEPARTAMENTO COMUNICACIONES Y PRENSA



Septiembre noveno mes del año

Septiembre es el noveno mes del año en el calendario gregoriano. Era el séptimo mes del antiguo calendario romano por lo que proviene su nombre ya que «sept» es «siete» en latín. En muchos países, septiembre se conoce como el Mes de la Cosecha, marcando el inicio de la temporada de otoño.











CPADB y embajada de Israel entregan raciones alimenticias y donaciones a familias de Pedro Brand

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial y la embajada de Israel en el país, hicieron entrega de donación de colchonetas, y más de 200 raciones alimenticias, canastillas a embarazadas y sillas de ruedas a familias necesitadas de Pedro Brand.

El presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, (CPADB), Rolfi Domingo Rojas Guzmán, recibió de parte del embajador de Israel en República Dominicana, el señor Daniel Biran, la donación de 100 colchonetas que fueron entregadas a igual número de personas de escasos recursos económicos.

"Esta donación es el inicio de una intercolaboración que tiene como único objetivo dar ayuda y ser un canal de esperanza para los sectores más vulnerables del país, estamos juntos y para mí los dominicanos somos más que amigos, somos hermanos", refirió el diplomático.

En cambio, Rolfi Rojas agradeció el gesto de colaboración del embajador israelí, tras señalar el compromiso y el interés de ambos países de continuar trabajando de forma mancomunada, para la mejoría de las personas vulnerables de ambos pueblos.

Asimismo, Rolfi Rojas, destacó la importancia de los operativos realizados durante el pasado fin de semana por la CPADB, entre estos la realización del programa Techo Digno para Todos, donde fueron colocados un total de veinte techos en viviendas humildes en los sectores La Yuca, Bella Vista, Los Praditos, Los platanitos, San Carlos y Guachupita y San Miguel del kilómetro 8½ la Independencia de la capital.

De igual forma en estos operativos de fin de semana se entregaron canastillas a embarazadas y sillas de ruedas a personas envejecientes y con problemas de discapacidad locomotora.

#ESTAMOSCAMBIANDO

#acércateanosotros

@luisabinader

@presidenciard

@rolfirojas

@israelenrd

@hectorluisbautista

@nachochavezperez







CPADB y embajada de Israel en el país entregan canastillas a embarazadas en Pedro Brand

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), y la embajada de Israel en el país, trabajando unidas, llevando soluciones a los más vulnerable con la entrega de colchonetas, raciones alimenticias, canastillas a embarazadas y sillas de ruedas a familias necesitadas de Pedro Brand.

A esta actividad también nos acompañaron, Carlos Montaño, Alcalde La Cuaba; Rosendo Pacheco, subdirector de INAVI; Coronel Grullón de la Policía Nacional; Sócrates Díaz, director del Merca Santo Domingo y Marianna Taveras, subdirectora; por La Guayiga Ana Francisca, Comisionada.

#EstamosCambiando

#acércateanosotros

- @luisabinader
- @presidenciard
- @rolfirojas
- @israelenrd
- @nachochavezperez





CPADB y la embajada de Israel continúan entregando raciones alimenticias y donaciones en El Manguito de Sabana Perdida

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), y la embajada de Israel en el país, continuaron este miércoles la entrega de donaciones de colchonetas raciones alimenticias, canastillas a embarazadas y sillas de ruedas a familias necesitadas en la Iglesia de Dios Pentecostal Mi Jehová Shalom, ubicada en El Manguito de Sabana Perdida.

Rolfi Rojas agradeció el gesto de colaboración del embajador israelí, tras señalar el compromiso y el interés de ambos países de continuar trabajando de forma mancomunada, para la mejoría de las personas vulnerables en República Dominicana. Estas acciones son canalizadas a través de la CPADB, que preside Rolfi Rojas, un hombre sensible y comprometido con las mejores causas de los sectores marginados.

La mesa directiva estuvo compuesta por Rolfi Rojas, Daniel Biren, embajador de Israel en la República Dominicana; Isidro Torres, Presidente del Municipio Santo Domingo Norte y Director del Centro Tecnológico Comunitario (CTC); Simeón Rodríguez, Pastor de la Iglesia de Dios Pentecostal Mi Jehová Shalom; José Santana, Vicepresidente de la CPADB; Ing. Darío Gómez Rodríguez, Presidente de la Asociación de Juntas de Vecinos Sabana Perdida Sur.

#Estamoscambiando #unidossomosmasfuerte









CPADB realizó Baby Charla en varios sectores de la capital

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), y su presidente Rolfi Rojas, enfocado siempre en las mejores causas y llevando soluciones a los más vulnerables, participó la tarde de este miércoles en la Baby Charla organizada por el departamento de Asistencia Social, en el Club Los Cachorros de Cristo Rey, también en Los Girasoles y Peralejos, con el tema "Como Cuido mi Embarazo".

La finalidad de estas Charlas, es orientar a las jóvenes madres sobre el cuidado tanto de ellas como de las criaturas que llevan en su vientre, además de la responsabilidad que conlleva tener un bebe a temprana edad.

Esta actividad recibió el apoyo del presidente de la Cámara de Diputados, Alfredo Pacheco, así como de Pedro Luis Morán, vicepresidente de la Circunscripción 02 de Cristo Rey.

Fue impartida por la psicóloga clínica Luz Rojas, donde más de 105 madres fueron beneficiadas no solo con estas orientaciones, si no con canastilla preparada con los utensilios primarios que necesita él bebe.

#Estamoscambiando
#estamoscumpliendo
#acercateanosotros
#unidossomosmasfuertes
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@alfredopachecoo
@nachochavezperez











CPADB y SeNaSa beneficiarán a diversas comunidades y sectores de Santo Domingo

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), y el Seguro Nacional de Salud (SeNaSa), firmaron este jueves un convenio de colaboración con el objetivo de proveer coberturas de servicios de salud a los ciudadanos que pertenezcan a organizaciones comunitarias y juntas de Vecinos a nivel nacional, a través del Régimen Subsidiado de SeNaSa.

Rolfi Rojas, indicó que "es motivo de gran satisfacción para nosotros el poder firmar este acuerdo tan importante para los barrios, lo que nos permitirá darles el apoyo que tanto necesitan esas personas en estado de vulnerabilidad y así mejorar su calidad de vida, lo cual es parte del compromiso social que tenemos en este Gobierno".

El Dr. Santiago Hazim indicó que "esto más que un acuerdo es un compromiso con el pueblo dominicano, sobre todo con esos ciudadanos que realmente necesitan nuestra protección mediante un seguro de salud digno que les garantice tranquilidad y la certeza de que tanto ellos como sus familiares estarán resguardados".

Ambas instituciones se comprometen a apoyarse mutuamente, en la medida de sus posibilidades, para el buen funcionamiento del mismo, designar los representantes para coordinar su ejecución, debiendo presentar informes anuales sobre los resultados y logros obtenidos. Este convenio fue firmado en la sede central de la ARS Estatal.

#Estamoscambiando

#Acercateanosotros

@luisabinader

@presidenciard

@rolfirojas

@arssenasard

@nachochavezperez









CPADB y ONCOSERV firman acuerdo para la prevención de cáncer de mama

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), y la Fundación ONCOSERV INC. firmaron un acuerdo de colaboración interinstitucional, con el objetivo de prevenir el cáncer de mama a temprana edad y así salvar vidas de mujeres provenientes de los sectores más vulnerables del país.

Rojas y la señora Rodríguez al suscribir el presente acuerdo, se comprometieron a colaborar mutuamente para llevar a cabo el ciclo titulado "TOCATE Y PREVIENES", con la realización de estudios, sonomamografias y mamografías a mujeres de escasos recursos, para la detección temprana del cáncer de mama.

La Fundación ONCOSERV INC, se encargará de brindar servicios de monografías y mamografías a mujeres de escasos económicos y la CPADB realizará los levantamientos. El acuerdo también establece la realización de los estudios médicos a las mujeres identificadas por la CPADB, quienes no tendrán que pagar el cobro de diferencia que no cubra el seguro.

En los casos de personas que no posean seguros, ONCOSERV realizará los estudios gratuitos, así como elaborar informe personalizado para las mujeres con patologías oncológicas, al efecto de ser evaluadas en cabina y/o ser referidas al médico específico, para tratamiento.

Mientras la CPADB, también tendrá a cargo coordinar las actividades para la ayuda y colaboración de las mujeres más necesitadas y remitir a la ONCOSERV.

#EstamosCambiando

#acércateanosotros

@@luisabinader

@presidenciard

@rolfirojas

@nachochavezperez

Oncoserv











Presidente CPADB asiste inauguración de comedores económicos

Rolfi Rojas, presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), acompañó este sábado al primer mandatario de la Nación Luis Abinader Corona, a la inauguración de comedor económico en el sector de Villa Liberación en Santo Domingo Este.

Este nuevo establecimiento será de mucho beneficio a todos los residentes del sector, no solo con comida de buena calidad y a bajo costo, sino también como fuente de empleo.

En el acto de inauguración estuvieron presentes el director de Los Comedores Económicos, Edgar Feliz; Manuel Jiménez, síndico de la provincia; Julia Grullar, Gobernadora del Gran Santo Domingo, entre otras personalidades.

El director de Los Comedores Económicos, Edgar Feliz, agradeció la colaboración recibida de Rolfi Rojas, para que hoy esto que antes solo era un sueño hoy sea una realidad.

Por otra parte, el presidente, Abinader autorizó públicamente a Rolfi Rojas la construcción de una funeraria comunitaria y un nuevo destacamento, para con este seguir trabajando para garantizar la seguridad ciudadana.

También en el mismo acto fueron juramentados varios dirigentes comunitarios en la Comisión de Veedores Honoríficos, los cuales tienen la labor de supervisar el correcto funcionamiento de este nuevo comedor económico.

#ESTAMOSCAMBIANDO

#acércateanosotros

@luisabinader

@presidenciard

@rolfirojas

@comedoresrd

@nachochavezperez







Presidente CPADB acompaña al primer mandatario reunión Juntas de Vecinos en Boca Chica

El presidente de la CPADB Rolfi Rojas, acompañó al presidente de la república, Luis Abinader Corona, en la reunión efectuada este sábado en el hotel Hamaca de Boca Chica, donde el mandatario escuchó planteamientos de representantes de decenas de Juntas de Vecinos, de Boca Chica y la Caleta.

Los comunitarios presentaron al presidente las problemáticas y necesidades que aquejan sus sectores.

Con miras a dar solución a estás necesidades, a cada funcionario presente les fueron asignadas distintas tareas.

#EstamosCambiando

#acércateanosotros

@luisabinader

@presidenciard

@rolfirojas

@nachochavezperez





CPADB realiza reparación de techos en Bella Vista este fin de semana

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, continúa los trabajos en Bella Vista, de las reparaciones y construcciones de techos dignos, para las familias más vulnerables. Comprometido siempre con aportar y apoyar al Desarrollo de cada barrio. ¡Somos la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo, tu casa de asistencia social!

#Estamoscambiando
#estamoscumpliendo
#acercateanosotros
#unidosharemoshistoria
#juntossomosmas
#unidossomosmasfuertes
@presidenciard
@luisabinader
@rolfiroja











CPADB participa en lanzamiento campaña vacunación en contra Papiloma Humano

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), participó este martes en Los Alcarrizos en el lanzamiento de la campaña de vacunación para niñas de 9 a 14 años en contra del virus del Papiloma Humano, encabezado por la directora del Área VIII de Salud, doctora Isabel Medina.

Por la CPADB asistió el vicepresidente Héctor Luis Bautista en representación de su presidente Rolfi Rojas. Con esta campaña lo que busca es seguir uniendo esfuerzos con el programa Vacúnate RD y animar a la comunidad a seguir asistiendo a los diferentes centros de salud.

En la escuela Amparo García Molina se dio apertura a un puesto de inoculación donde también se realizarán pruebas de PCR.

#VACUNATERD

#juntossomosmasfuertes

#vamosavanzando

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas

@hectorluisbautista









Presidente CPADB visita Ministro de Defensa

El Presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), Rolfi Rojas en compañía del vicepresidente, Francisco Colon realizaron una visita de cortesía al Ministro de Defensa, Carlos Díaz Morfa, para tratar diversos temas de interés nacional.

De igual forma la visita de la CPADB al Ministro de Defensa, fue con el objetivo de darle seguimiento a la solicitud de traspaso de gestión y administración del club Los Trinitarios, ubicado en el kilómetro 9 ½ de la carretera Mella, al ayuntamiento de Santo Domingo Este.

#continuamosavanzando #unidossomosmasfuerte @luisabinader

@ laisabiliaaci

@mdefensard

@rolfirojas

@francisco.colon.140





@luisabinader Eres el líder que inspiras mis buenas acciones. Juntos podemos lograrlo. #Estamoscambiando











Presidente CPADB acompaña al primer mandatario Luis Abinader

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) y su presidente Rolfi Rojas, siempre a favor de las mejores causas, acompañó al primer mandatario Luis Abinader Corona al acto de lanzamiento de ProtoScanner3D, un proyecto que surge de la alianza entre el Seguro Nacional de Salud (SeNaSa) y el Instituto Tecnológico de las Américas (ITLA), para la fabricación y colocación de prótesis 3D a pacientes con amputaciones.

#Estamoscambiando #acercateanosotros #estamoscumpliendo @presidenciard @luisabinader @rolfirojas @itlard





CPADB va en auxilio de familias víctimas de un incendio en Santo Domingo Norte

Nuestra misión es ayudar a los más vulnerables y necesitados, en esta ocasión hemos ido en auxilio de dos familias en Santo Domingo Norte, que fueron víctimas de un incendio ocurrido la semana pasada en Barrio Nuevo Este, de Sabana Perdida, provocado por un corto circuito, donde dos menores fueron rescatados con vida, gracias a la oportuna intervención de Carlos Luis Cuevas persona no vidente, perdiendo éste la vida por la inhalación de humo.

José Santana, vicepresidente en Santo Domingo Norte, en representación de Rolfi Rojas, presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, (CPADB), dio inicio a la reparación de las viviendas afectadas pertenecientes a Johnny Mateo y Ramonita de la Rosa Veras, al momento de hacerle la entrega de sus casas, éstas serán equipadas con los ajuares necesarios.

#EstamosCambiando #acércateanosotros

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas

@josesantana_0







Presidente de la CPADB se reunió con una comisión de comunitarios de Villa Liberación de Santo Domingo Este

Rolfi Rojas, presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), se reunió con una comisión de comunitarios de Villa Liberación de Santo Domingo Este, con la finalidad de tratar temas referentes a la construcción de un polideportivo y otras necesidades que afectan a esa comunidad.

Este encuentro con el presidente de la CPADB es producto de una petición realizada por David Acosta al primer mandatario Luis Abinader Corona, en la inauguración de un comedor económico en Villa Liberación la semana pasada.

Los jóvenes preocupados por el desarrollo de su sector y en darle un medio de avance a través del deporte hicieron esta solicitud al presidente Abinader la cual fue asignada a Rolfi Rojas, a las cuales le estará dando seguimiento y cumpliendo con el trabajo encomendado, así mismo se tomará en cuenta otras necesidades para el desarrollo de sector y sus residentes.

#ESTAMOSCAMBIANDO

#acércateanosotros

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas

@nachochavezperez









Programa "Pinta tu Cancha"

La Comisión Barrial y el Ministerio de Educación unifican esfuerzos con el Programa denominado " Pinta tu Cancha", en esta acción estamos readecuando los centros educativos y sus canchas deportivas, en esta oportunidad les tocó a las escuelas de los distritos del gran Santo Domingo.

#estamoscumpliendo #estamoscambiando #gobiernodelard @luisabinader @rolfirojas @nachochavezperez @hectorluisbautista











Presidente de la CPADB entregó ayuda en Casa de Acogida El Peregrino en Bayaguana

Rolfi Rojas, presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), estuvo este jueves en la comunidad de Bayaguana, haciendo entrega de 80 colchones y 20 abanicos a la casa de acogida El Peregrino, donde tanto residentes como viajeros tienen un lugar donde descansar.

Esta casa tiene una trayectoria de más de 30 años sirviendo a todos los que necesitan en un momento dado acampar en este lugar, el que por más de una vez sirvió de refugio a damnificados, tras el paso de varias tormentas que nos han afectados.

Esta dirigida por la Madre Sor Marcelina Alcántara, quien con anterioridad le hizo la solicitud al presidente de la CPADB, de una ayuda para este centro, asimismo agradeció y lo exhorto a seguir trabajando como lo ha hecho hasta ahora.

Estuvieron en esta entrega Manuel Pantaleón, Alcalde de Bayaguana; Francisco Colón vicepresidente de la CPADB y Gregorio Cruz presidente de la Unión de Presidente de Juntas de Vecinos de Bayaguana, entre otras personalidades.

<u>#EstamosCambiando</u>

#acércateanosotros

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas

@francisco.colon.140







CPADB continúa asistiendo familias damnificadas por tormenta Laura

Familias afectadas por la tormenta Laura, en La Yuca, del sector Los Ríos, continúan recibiendo ayuda por parte del gobierno a través de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) y MIVHED, antiguo INVI, quienes esta vez hicieron entrega de un monto de doscientos ochenta y cinco mil pesos para el pago de alquileres de casas, hasta tanto reciban sus viviendas de parte del Estado.

Rolfi Rojas presidente de la CPADB, junto al reverendo Nelson Arias Cabada, hizo entrega de estos fondos por onceava ocasión, destinados al pago de alquiler de viviendas que beneficia a treinta familias de forma directa y más de doscientas de manera indirecta, con lo que suma un millón cuatrocientos veintiún mil pesos entregados a la fecha.

Desde agosto del 2020, tras el paso de la tormenta Laura, cuando estas familias perdieron sus casas por la crecida de una cañada que pasa por el sector, la Presidencia de la República ha dispuesto el acompañamiento responsable, a través de la CPADB, el MIVHED, antiguo INVI y otras entidades gubernamentales, a los refugiados y damnificados de dicho sector.

#EstamosCambiando #EstamosCumpliendo #UnidosSomosMásFuertes #acercateanosotros





Día de Las Mercedes

24 de septiembre Día de Nuestra Señora de Las Mercedes, patrona del pueblo dominicano, según una leyenda la virgen se le apareció a San Pedro Nolasco, en 1218, recomendándole que fundara una comunidad religiosa que se dedicara a auxiliar a los cautivos que eran llevados a sitios lejanos. Esta devoción mariana nace en España y se difunde por el resto del mundo.















Presidente de CPADB recibe en su despacho al príncipe de Nigeria

Rolfi Rojas presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, recibió en su despacho a José F. Rodríguez príncipe de Nigeria, quien es el primer extranjero en la historia de Nigeria-África, en recibir este título Real.

El príncipe José Rodríguez, de origen dominicano, señaló que "lo más importante es poder representar mi país donde quiera que yo vaya, muestra de esto es la colocación de la bandera dominicana en el palacio principal de Nigeria".

Esta visita es la apertura a las negociaciones y los intercambios socioculturales entre ambas naciones.

El presidente de la CPADB, expresó su satisfacción en recibir y poder compartir con tan grata personalidad, a la vez que dio a conocer la visión y compromiso de la entidad que preside, la cual destacó está al servicio de los más necesitados.

El príncipe estuvo acompañado por el doctor Carlos Suero presidente del colegio médico oriental, Manuel Matos asistente del príncipe y sus respectivas esposas.





Día Internacional del Acceso Universal a la Información

El objetivo principal del Día Internacional del Acceso Universal a la Información es acelerar las soluciones sostenibles encaminadas a alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Esto se hará mediante la movilización de los gobiernos, la sociedad civil y las personas para que asuman como propio y contribuyan al Objetivo de Desarrollo Sostenible 16 (Promover sociedades justas, pacíficas e inclusivas) en particular en lo relativo a la creación de instituciones eficaces, responsables e inclusivas a todos los niveles.

#EstamosCambiando

@presidenciard @luisabinader

@rolfirojas







CPADB participó en el lanzamiento Plan Nacional de Seguridad Mi País Seguro en La Zurza y otros sectores

El presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), estuvo presente en el lanzamiento del Plan Nacional de Seguridad Ciudadanía "Mi País Seguro", en los sectores de La Zurza, ensanche La Fe y La Puya de Arroyo Hondo.

Rolfi Rojas, puso a disposición de los comunitarios y residentes de la zona todos los recursos de la institución que dirige con el fin de seguir sirviendo y colaborando con el desarrollo y transformación de los sectores que por mucho tiempo han estado olvidados y calificados como barrios calientes, hoy nuestro compromiso es cambiar esa perspectiva.

En este lanzamiento estuvieron presente la vicepresidenta de la República Raquel Peña; el director general de la Policía Nacional Mayor General, Edward Sánchez; la senadora Faride Raful; el Ministro de Interior y Policía, Jesús Vázquez (Chu), entre otras personalidades.

Para este Plan han sido integrado 150 nuevos agentes debidamente equipados e identificados, así como 8 nuevas camionetas, 150 macanas encendibles, 250 chalecos anti balas, 50 guarda esposa y 50 motocicletas.

Estos nuevos recursos serán distribuidos en los tres barrios donde se estará implementando el Plan de Seguridad Ciudadana.

#EstamosCambiando

#acércateanosotros

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas

@policiard

@chuvasquez











La CPADB y CODOPESCA firman acuerdo de cooperación interinstitucional

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo (CPADB), y el Consejo Dominicano de Pesca y Acuicultura (CODOPESCA), firmaron un acuerdo de cooperación, en la que ambas instituciones se comprometen a facilitar el comercio de la carne de pescado a través de ferias y puestos fijos para que a la vez sea ofertada a menor precio a la población.

El acuerdo firmado entre Rolfi Rojas, presidente de la CPADB y Carlos José Then Contín, presidente de CODOPESCA, contempla que las entidades firmantes deberán aunar esfuerzos para llevar estas ferias de pescados al más bajo precio posible a los consumidores.

"El presidente Abinader desde que asumió el poder, no ha descansado en trabajar en favor de las clases más necesitadas del país, pese a los efectos de la pandemia del Covid-19", indicó Rolfi.

Las partes se comprometieron a colaborar mutuamente en el marco de las estrategias de mercadeo y comercialización de cara al interés común, que favorezcan el desarrollo de esta actividad a los fines de que lleguen a los sectores más necesitados.

#EstamosCambiando

#juntossomosmasfuertes

#acércateanosotros

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas

@codopescard

@nachochavezperez



Marlene Suero

Gerente de Comunicaciones y Prensa